

CONSTRUCCIÓN

Inseguridad afecta a sector construcción en Sinaloa: CMIC



Publicado Hace 13 horas en diciembre 11, 2024
Por **Galo Ramírez**



El enfrentamiento entre **Los Chapitos** y **La Mayiza** que lleva tres meses ya causa estragos en el sector construcción señaló **Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. (CMIC)**.

Ya empezó a afectar en Sinaloa, “ya podemos decir de manera certera que las obras empiezan a detenerse por el tema de Sinaloa”, comentó Jaled

Expresó que el sector restaurantero fue de los primeros afectados y ahora el sector construcción ya se ve afectado y tienen que para obras.

Desde el 9 de septiembre Sinaloa enfrenta un conflicto armado debido a la detención de El Mayo Zambada en Estados Unidos, lo que ha provocado que empresas cierren sus puertas, reduzcan su personal y operen en horarios limitados debido al temor a la violencia.

De acuerdo con el Colegio de Economistas de Sinaloa, el estado ha perdido 18 mil millones de pesos debido al impacto directo de la violencia en la economía.